



Turn- und Sportverein Neunkirchen am Brand e. V.



Schachabteilung

Jahresbericht 2015

Erwachsene

Die Schachspieler des TSV Neunkirchen spielen seit einigen Jahren in einer Spielgemeinschaft mit dem SC Uttenreuth in insgesamt drei Mannschaften. In der Saison 2014/15 stieg die erste Mannschaft von der 1. Kreisliga in die Bezirksliga auf, während die zweite gerade so den Klassenerhalt in der 2. Kreisliga schaffte. Die dritte blieb in der 3. Kreisliga. In der aktuellen Saison 2014/15 bewegen sich alle drei Mannschaften am unteren Tabellenende und kämpfen gegen den Abstieg.

Kinder und Jugend

Nach einem kleinen Zuwachs in 2015 kommen derzeit meist 6 bis 7 Kinder im Alter von 8 bis 11 Jahren zum Training am Freitagabend. Der Höhepunkt in 2015 war der Wettkampf gegen die Dormitzer Schulschach AG im Juli, der leider deutlich verloren wurde, was aber weniger an den Temperaturen von 35°C lag, sondern mehr am Können der Gegner.

Jugendliche aus höheren Jahrgangsstufen kommen derzeit nicht zum Schach, da es ihnen vermutlich durch das 8-jährige Gymnasium und den vielen Nachmittagsunterricht kaum mehr möglich ist, Zeit für ein so anspruchsvolles Hobby aufzubringen. Hier heißt es geduldig zu warten, bis aus den Kindern des Anfängerkurses schachbegeisterte Jugendliche werden.

Bernhard Abmayr